
3 Pièces

102 m²

Réf. 84634263

1 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans un écrin de verdure de la Basse Californie au Calme absolu

dans  une  prestigieuse  residence  avec  parc  et  gardien,  nous  vous

proposons  un  sublime  appartement  en  4ème  étage  d'une  surface  de

80  m2  prolongé  par  une  terrasse  de  20  m2  offrant  une  vue  mer

panoramique.Ce  bien  totalement  rénové  est  composé  d'une  entrée,

d'une cuisine entièrement équipée avec ilôt central ouverte sur le séjour

donnant  sur  la  terrasse  vue  mer.Une  chambre  de  Maître  donnant

également sur la terrasse vue mer, grands placards et sa salle de bains

avec douche italienne.Une seconde chambre avec placards et salle de

...

Located  in  a  green  setting  in  Cannes  in  the  distric  "  Basse  Californie"  in  absolute

calm  in  a  prestigious  residence  with  park  and  caretaker,  we  offer  you  a  sublime

apartment on the 4th floor with a surface area of ??80 sqm extended by a terrace

of  20  sqm  offering  a  panoramic  sea  view.This  completely  renovated  property

consists of an entrance, a fully equipped kitchen with a central island opening onto

the living room opening onto the sea view terrace.A master bedroom also opening

onto  the  sea  view  terrace,  large  closets  and  its  bathroom  with  Italian  shower.A

second bedroom with wardrobes and ...
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